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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO DO 

CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e trinta 1 

minutos, de forma híbrida, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal Rural 2 

do Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência da servidora, Lizete Figueira Costa, para deliberar sobre 3 

a pauta da terceira reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro. Estiveram presentes os 4 

conselheiros representantes docentes: Ananias Agostinho da Silva, Luciana Dantas Mafra, 5 

Maristélio da Cruz Costa e Kelly Cristina de Oliveira; representante técnico-administrativa: Lizete 6 

Figueira Costa; representante da comunidade: José Ediran Magalhães Teixeira. Conselheiro com 7 

falta justificada: Geovani Lopes de Carvalho. PAUTA. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação 8 

sobre a ata da 2ª Reunião Ordinária de 2024, realizada no dia 5 de junho de 2024. Segundo ponto: 9 

Apreciação e deliberação sobre o acompanhamento e fiscalização da execução dos dados abertos 10 

em relação ao exercício de 2024. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre o 11 

acompanhamento e fiscalização das principais parcerias vigentes da Ufersa. Quarto ponto: 12 

Apreciação e deliberação sobre o acompanhamento e fiscalização das metas estabelecidas no Plano 13 

de Desenvolvimento Institucional para o exercício de 2024. Quinto ponto: Apreciação e deliberação 14 

sobre definição dos procedimentos e datas para reuniões dos grupos em relação aos itens 2, 3 e 4 15 

desta convocação. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, a presidente 16 

deste Conselho, Lizete Figueira Costa, declarou aberta a reunião, leu e colocou em votação a 17 

justificativa de ausência do conselheiro Geovani Lopes de Carvalho, a qual foi aprovada com dois 18 

votos favoráveis e três abstenções. Prontamente, leu a pauta e a colocou em discussão. Não 19 

havendo discussão, colocou a pauta em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO 20 

PONTO. A presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou o primeiro ponto de pauta em 21 

discussão. Sem inscritos, colocou em votação o primeiro ponto de pauta, o qual foi aprovado por 22 

unanimidade. SEGUNDO PONTO. A presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou em 23 

discussão o segundo ponto de pauta. Explicou que esse ponto de pauta teve como objetivo fazer 24 

esse acompanhamento no que diz respeito ao que consta na página principal da Instituição em 25 

relação aos dados abertos. Disse que este Conselho iria estabelecer os procedimentos para 26 

realização sobre o acompanhamento e fiscalização desse tipo de trabalho. A conselheira, Kelly 27 

Cristina de Oliveira, pediu à presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, para que fizesse 28 

uma explanação acerca do ponto. Por sua vez, a presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, 29 

disse que é de conhecimento de todos que se estariam analisando 104 (cento e quatro) processos 30 

em relação ao exercício de 2023, sendo observado, também, que foi um trabalho difícil e que por 31 

isso, cabe a este Conselho fazer uma explanação para a sociedade sobre a execução dos trabalhos 32 
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da Instituição no que concerne aos serviços públicos. A respeito do detalhamento desse ponto de 33 

pauta, informou que no item cinco da convocação há esse esclarecimento. Por conseguinte, não 34 

havendo discussão, colocou o segundo ponto de pauta em votação, o qual foi aprovado por 35 

unanimidade. TERCEIRO PONTO. A presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou o 36 

terceiro ponto de pauta em discussão. Seguidamente, explicou que há várias parcerias atualmente 37 

em vigor com a Universidade, algumas indo até 2025 e outras com término previsto para este ano de 38 

2024. Mesmo essas parcerias terminando em 2025, falou que se deve ter a execução nesse período 39 

de 2024, já que houve algumas parcerias iniciadas no ano de 2019, estando em vigências; e outras 40 

parcerias iniciadas em 2020 que também estão em vigência. Pontuou que foi constatado o 41 

andamento de algumas parcerias ocorrendo de forma célere, principalmente a parceria que trata da 42 

distribuição de mudas para a arborização da cidade e regiões, apesar dela não ter sido contemplada 43 

para a realização do trabalho por parte deste conselho. Apontou as parcerias que devem ser feitas o 44 

acompanhamento, para que assim, se possa fazer algum trabalho de fiscalização para poder 45 

melhorar o andamento dessas parcerias. Em seguida, apresentou outras parcerias que não foram 46 

contempladas, bem como seus motivos para que isso não ocorresse. Sem observações, colocou em 47 

votação o terceiro ponto de pauta, o qual foi aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. A 48 

presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou o quarto ponto de pauta em discussão. 49 

Posteriormente, sobre o objetivo desse ponto, inferiu que mesmo que não se possam fazer um 50 

trabalho bem presente em relação às metas, mas que a partir do que foi executado até a presente 51 

data, é passível de verificação o andamento dessas metas sob a justificativa de facilitar o trabalho da 52 

análise em relação ao Relatório de Gestão que vai ser apresentado no início do ano de 2025, 53 

referente ao ano de 2024. A conselheira, Kelly Cristina de Oliveira, sobre esse novo ponto, 54 

questionou se não seria mais prudente finalizar os outros pontos e fazer esses outros 55 

acompanhamentos quando finalizados esses trabalhos que já estão iniciados. A presidente deste 56 

Conselho, Lizete Figueira Costa, indagou se a fala da conselheira, Kelly Cristina de Oliveira, seria 57 

referente ao terceiro e quarto ponto de pauta. A conselheira, Kelly Cristina de Oliveira, respondeu 58 

que sim.  A presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou que são trabalhos diferentes, 59 

onde, seguidamente, explicou que a questão dos dados abertos seria um tipo de informação que não 60 

teria muita relação com as metas estabelecidas para o período, ou seja, para o exercício de 2024. 61 

Acrescentou, também, que em relação a isso, não significa dizer que vai ser estabelecido um 62 

trabalho de análise de todas as metas, podendo este Conselho estipular um quantitativo de 10% ou 63 

20% em representativo. Por conseguinte, informou que não poderia tirar esses pontos de pauta, uma 64 

vez que já houve a convocação da reunião. Dito isso, colocou em votação o quarto ponto de pauta, o 65 

qual foi aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. A presidente deste Conselho, Lizete Figueira 66 
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Costa, colocou o quinto ponto de pauta em discussão. Esclareceu que este Conselho precisaria se 67 

reunir, sendo de forma presencial ou remota, para maiores esclarecimentos sobre o que culminou 68 

nesses pontos de pauta, sendo também, necessário definir como vai ser o procedimento dos 69 

trabalhos para conclusão dos trabalhos desses três pontos. Pontuou que, para aqueles que se fariam 70 

presentes presencialmente, poderiam ser solicitadas as despesas das diárias para participação da 71 

reunião. Na sequência, colocou em votação a primeira reunião para a realização dos pontos de pauta 72 

2, 3 e 4 ocorrendo no dia 27 de setembro, sexta-feira, às oito horas; a qual foi aprovada por 73 

unanimidade. SEXTO PONTO: Outras ocorrências. A presidente deste Conselho, Lizete Figueira 74 

Costa, colocou o sexto ponto de pauta em discussão. Colocou que há um trabalho em andamento 75 

em relação ao exercício do ano de 2023 e que é preciso falar acerca dessa reunião no que concerne 76 

a finalização deste trabalho, já que seria necessária a entrega desse relatório. A conselheira, 77 

Luciana Dantas Mafra, externou que nessa nova reunião poderia ser discutida essa demanda. Nada 78 

mais havendo a discutir, a presidente deste Conselho, Lizete Figueira Costa, deu por encerrada a 79 

reunião, e eu, Luiz Djalma Dias Filho, Secretário dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que, 80 

após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia 18 de dezembro de 2024, segue assinada 81 

pela presidente em exercício do CC, pelos conselheiros presentes nesta reunião e por mim. XXXXX. 82 

Presidente: 83 

Lizete Figueira Costa _______________________________________________________________ 84 

Representantes docentes: 85 

Ananias Agostinho da Silva __________________________________________________________ 86 

Luciana Dantas Mafra _______________________________________________________________ 87 

Maristélio da Cruz Costa ____________________________________________________________ 88 

Kelly Cristina de Oliveira _____________________________________________________________ 89 

Representante da comunidade: 90 

José Ediran Magalhães Teixeira ______________________________________________________ 91 

Secretário dos Órgãos Colegiados: 92 

Luiz Djalma Dias Filho ______________________________________________________________ 93 


